

التاريخ : 14 أكتوبر 2021م.

الموضوع : البيانات المالية غير المدققة للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2021م.

البيانات المالية غير المدققة للفترة المنتهية في 30 سبتمبر لعام 2021م. (ليست معتمده بعد من قبل مجلس الإدارة).

نسبة التغيير %	حتى 30 سبتمبر 2020م ر.ع	حتى 30 سبتمبر 2021م ر.ع	
19%	23,233,485	27,671,291	إجمالي الإيرادات
33%	(22,281,737)	(29,674,844)	إجمالي المصروفات
-311%	951,748	(2,003,553)	صافي الخسارة/ صافي الربح بعد الضريبة

بلغ صافي الخسارة للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2021م، مبلغ وقدره -/ 2,003,553 ريال عماني، مقارنة بصافي ربح بمبلغ وقدره -/ 951,748 ريال عماني لنفس الفترة من عام 2020 م.

تأثرت أرباح الشركة نتيجة ارتفاع أسعار مدخلات الاعلاف و وضع السوق نتيجة التدفق العالي للمنتجات المستوردة ذات الأسعار المنخفضة واستمرار التأثيرات الناتجة عن الجائحة.

هذا وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



المهندس / محمد بن سهيل الشنفري
الرئيس التنفيذي



Date : October 14, 2021

Sub : Initial Unaudited financial for the period ended 30th September 2021.

Initial un-audited financial results for the period ended 30th September 2021. (not yet approved by BOD)

	Up to 30 th September 2021 RO	Up to 30 th September 2020 RO	Change %
Total Revenues	27,671,291	23,233,485	19%
Total Expenses	(29,674,844)	(22,281,737)	33%
Net (Loss) / Income After Tax	(2,003,553)	951,748	-311%

The Net Loss for the period ended 30th September 2021 is RO 2,003,553/- compared to Net Profit RO 951,748 /- for the same period ended 30thSeptember 2020.

The reason for the loss was due to increase of raw material cost, market condition due to cheap influx of imported products and impact of pandemic.

Kind Regards,


Eng. Mohamed Suhail Al Shanfari
Chief Executive Officer

